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分会の問題点として 

・高解像度の ITV が導入されることで安全度が高まるとしているがその根拠を示すこと。 

・3/1 から導入と言っているが、いつ設置で、いつから電源を立ち上げるのか？ 

・今まで合図で閉めていて前より車両の状況がわかりづらいし、いきなり今日から自力で閉めろとか 

 ないようにすべき。 

・異常時での急遽の赤羽折り返しになった時に対応ができるのか？駅社員が貫通出来ない時の取り扱

いで片付けないこと 

・ホーム事務室のトイレは使えるのか？ 

・下り通対時に合図が掲出されるのか？ 

・通勤快速の退避案内などの旅客への情報提供はあるのか？ 


